

Förderverein "Realschule Baden-Württemberg -
So real ist Schule" e.V.

Gerhart-Hauptmann-Realschule
Christiane Schwellinger
Gerhart-Hauptmann-Str. 7
71229 Leonberg



Internet: www.realschule-bw-foerderverein.de

PRESSEMITTEILUNG

Filmpremiere: Realschule Baden-Württemberg – Chancen werden Realität

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zur Premiere des Films „Realschule Baden-Württemberg – Chancen werden Realität“ ein und freuen uns auf Ihr Kommen.

Termin: Di., 08. November 2011
Zeit: 17:00 Uhr bis ca. 18.30 Uhr
Ort: Mensa „Triangel“
Gerhart-Hauptmann-Realschule Leonberg
Gerhart-Hauptmann-Str. 11
71229 Leonberg

Parkmöglichkeiten in der Gerhart-Hauptmann-Straße: gegenüber der Mensa, bei der Georgii Halle oder vor der Stadtbücherei.

Bitte informieren Sie uns kurz per Mail über die Kontaktfunktion auf unserer Homepage www.realschule-bw-foerderverein.de, ob wir Sie begrüßen dürfen.

Die Realschule in Baden-Württemberg ist eine allgemein anerkannte Schulform. Sie vermittelt die Grundlagen für Berufe mit erhöhten theoretischen Anforderungen und ermöglicht den Zugang zu weiterführenden schulischen Bildungsgängen, die bis zur allgemeinen Hochschulreife führen.

Trotz anerkannter Leistungsfähigkeit der Realschule erfährt die Schulart in der Öffentlichkeit wenig Aufmerksamkeit.

Der Verein "Realschule Baden-Württemberg - So real ist Schule" e.V. fördert die Erziehungs- und Bildungsarbeit an Realschulen in Baden-Württemberg durch ideelle und finanzielle Unterstützung. Darüber hinaus setzt sich der Verein für die Belange und die Wahrnehmung der Realschule in der Öffentlichkeit ein.

Um die erfolgreiche Arbeit der Realschulen in Baden-Württemberg besser darstellen zu können, hat der Förderverein in Zusammenarbeit mit der Berliner Firma Visual Generation einen Film realisiert, in dem die Arbeit der Realschulen in Baden-Württemberg vorgestellt wird. Dieser Film wird allen Realschulen kostenlos zur Verfügung gestellt. Weiter wird der Film auf der Homepage des Fördervereins zum Download angeboten.

Im Rahmen der feierlichen Premiere werden Vertreter der Firma Visual Generation über die Entstehung des Films berichten.

Herr Dr. Bergner, Leiter des Referats 34 am Kultusministerium, hat sein Kommen zugesagt und wird ein Grußwort sprechen. Wir freuen uns auch, Sponsoren des Films, unter anderem die BBBank, begrüßen zu dürfen.

Der Film

„Realschule Baden-Württemberg – Chancen werden Realität“

ist ein Informationsfilm (12 Min.), der die Realschule, ihr Profil und ihre Bedeutung für das Schulwesen in Baden-Württemberg aufzeigt. Der Film wurde im Sommer 2011 an Realschulen in Baden-Württemberg gedreht und zeigt Situationen aus dem Unterricht und aus dem Schulleben an Realschulen. Weiter stellt er die beruflichen Entwicklungsmöglichkeiten von Realschülerinnen und Realschülern dar. Der Film ist hervorragend geeignet, die Bedeutung der Realschule einer bildungspolitisch interessierten Öffentlichkeit näher zu bringen.